



# きらきら神原っ子

学校便り

第2号

校長 石垣史昭

## 1学期後半がスタート!

2週間延びました1学期後半が、やっと開始しました。

コロナの猛威は衰えを知らず、夏休みの延長、オンライン授業の実施など、保護者の皆さまには大変なご心配をおかけしました。特に、オンライン授業では、ご家庭でのご協力に感謝申し上げます。職員も初めての経験で、その日のうちに課題等をフィードバックしながらの毎日の授業でした。那覇市の児童生徒数の多さから、回線速度・容量不足による遅延やつながらない状態などがあり、課題はまだありますが、改善しながらよりよいオンライン授業の充実に向けこれからも研さんしてまいりますので、よろしくお願い致します。

今日から、対面での授業が始まります。学級を2つのグループに分けた分散登校ですが、朝早くから子どもたちが元気に登校してきました。子どもたちの笑顔を見ると、本当に嬉しいです。午前中、4校時の授業となりますが、子どもたちの楽しい学びに向けて、職員一同取り組んでまいります。

最後に、緊急事態宣言下でもあり、学校クラスターによる休校や学級閉鎖等にならないためにも、登校時の検温や手指消毒、マスク・健康観察シートの確認をこれまで以上に徹底して参ります。保護者の皆さまにおかれましてもこのご時世を乗り切るためにも、ご家庭でのご協力を引き続き、よろしくお願い致します。



### お知らせ

●お電話以外にも、メールでも欠席届ができるようになりました。(R3/09/02)

#### ☛ メールで欠席届はこちらから

「→メール作成画面はこちら」をクリックして入力ください。

QRコードを読み取ってもできます。ご活用ください。



### おしらせとおねがい

欠席届がメールでもできるようになりました。学校ホームページのお知らせのところ右のようになっています。

- ①青い枠をクリック
- ②スマホでQRコード

どちらでもできますので、ご利用いただけますようお願いいたします。